

Le maire du Lamentin rend hommage à Fidel Castro au cimetière de Santa Ifigenia



Santiago de Cuba, 6 déc. (RHC/ACN).- Pierre Samot, maire du Lamentin, la seconde ville de la Martinique, a rendu hommage à Fidel Castro, au cimetière de Santa Ifigenia.

Pierre Samot qui a été déclaré visiteur illustre de Santiago de Cuba, a déclaré à l'ACN, l'Agence cubaine de nouvelles, que Fidel nous lègue son esprit de liberté.

Il a souligné que depuis le triomphe de la Révolution en janvier 1959, il honore Fidel Castro parce qu'il a obtenu la libération de son peuple.

Le Lamentin est jumelé à Santiago de Cuba depuis 19 ans. Son maire a indiqué que comme beaucoup de Caribéens il est descendant d'Africains et Fidel a également lutté pour la cause de l'émancipation de ces peuples.

«Je ressens une grande satisfaction de voir tant de jeunes rendre hommage à Fidel, comme un signal du fait que la poursuite de la Révolution qu'il a défendue est garantie.» a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/114709-le-maire-du-lamentin-rend-hommage-a-fidel-castro-au-cimetiere-de-santa-ifigenia>



Radio Habana Cuba